



Trailer Film Super Mario Bros. Menampilkan Bagaimana Menjadi Pahlawan Tidak Selalu Seru dan Menyenangkan

Description

Film “Super Mario Bros.” mendapat trailer baru yang memperlihatkan petualangan Mario dalam melindungi Mushroom Kingdom dari Bowser. Trailer ini menampilkan karakter yang dinantikan seperti Donkey Kong, Princess Peach, dan Luigi. Ini membuat penggemar semakin antusias menanti rilis film ini pada 7 April 2023.

Mario sebagai Pahlawan Dalam Trailer Baru

Trailer baru dari film “Super Mario Bros.” membuka dengan petualangan Mario untuk melindungi Mushroom Kingdom dari Bowser. Dalam trailer ini, penggemar juga bisa melihat karakter-karakter lain seperti Donkey Kong yang disuarakan oleh Seth Rogan, Princess Peach yang disuarakan oleh Anya Taylor-Joy, dan Luigi yang disuarakan oleh Charlie Day.

Referensi Game dalam Trailer

Film ini juga memberikan banyak referensi kepada video game-nya, seperti trek rintangan dalam gim Super Mario Bros. dan Mario Kart, dengan kunjungan ke Rainbow Road. Penggemar juga akan dapat melihat ke dalam istana Peach dalam film ini.

Rilis Film

Diumumkan bahwa film “Super Mario Bros.” akan dirilis pada 7 April 2023. Trailer ini semakin memperlihatkan antusiasme para penggemar sejak teaser trailer sebelumnya. Penggemar bisa mengakses trailer resmi film “Super Mario Bros.” melalui situs web resmi film ini.

- Trailer baru dirilis setelah teaser trailer sebelumnya
- Penggemar dapat melihat ke dalam istana Peach dalam film ini
- Film ini diset untuk rilis pada 7 April 2023

Ringkasan

Film “Super Mario Bros.” memperlihatkan Mario sebagai pahlawan yang kuat dalam trailer terbarunya. Dalam trailer tersebut, Mario (Chris Pratt) berusaha menjaga Mushroom Kingdom dari ancaman Bowser (Jack Black) sambil menampilkan karakter-karakter ikonik seperti Donkey Kong, Princess Peach, dan Luigi. Film ini juga memuat referensi-referensi dari permainan video Super Mario Bros. dan Mario Kart. Peach’s castle bahkan turut diperlihatkan dalam film, menciptakan antusiasme bagi para penggemar. Film ini dijadwalkan rilis pada 7 April 2023.

Apa karakter favorit kamu dari film Super Mario Bros? Apakah kamu tertarik menonton film ini? Bagikan pendapat kamu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark